

# hari ini

## Patroli Harkamtibmas Polres Ciamis: Fokus pada Pencegahan Premanisme dan Kejahatan Jalanan

Ciamis - [CIAMIS.HARIINI.CO.ID](http://CIAMIS.HARIINI.CO.ID)

Jan 28, 2025 - 15:06



Ciamis – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas), anggota patroli Sat Samapta Polres Ciamis melaksanakan patroli biru dengan sasaran premanisme di wilayah hukum Polres Ciamis pada

Selasa pagi (28/1/2025). Kegiatan ini dimulai sekitar pukul 10.00 WIB dengan menyisir sejumlah lokasi rawan, termasuk Terminal Ciamis, yang berpotensi menjadi tempat berkumpulnya kelompok yang diduga melakukan tindakan kriminal.

Patroli ini bertujuan untuk mencegah berbagai bentuk kejahatan seperti penyerangan, pengrusakan, penjarahan, tawuran, peredaran minuman keras (miras), serta tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor (C3). Dalam pelaksanaan patroli, petugas juga memeriksa identitas para pengamen di terminal dan memberikan himbauan kepada mereka untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tersebut.

Kasat Samapta Polres Ciamis, AKP Cecep Edi Sulaeman, S.I.P., menyampaikan bahwa patroli ini merupakan langkah proaktif dalam meminimalisir potensi gangguan keamanan. "Kami terus meningkatkan kehadiran personel di lapangan untuk memastikan masyarakat merasa aman. Selain itu, edukasi langsung kepada masyarakat seperti himbauan ini penting untuk menciptakan kesadaran bersama dalam menjaga Kamtibmas," ujar AKP Cecep.

Tanggapan positif datang dari warga yang merasa terbantu dengan kehadiran Polri. Salah satu warga Terminal Ciamis, Bapak Hasan, menyampaikan apresiasinya. "Kami sangat berterima kasih atas patroli ini. Kehadiran polisi membuat kami merasa lebih aman, apalagi di tempat seperti terminal yang sering ramai aktivitas."

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kasat Samapta menegaskan komitmennya untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Ciamis. "Polres Ciamis akan terus memperkuat patroli di daerah-daerah rawan dan memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat. Kami juga mengimbau masyarakat untuk segera melapor jika menemukan potensi gangguan keamanan agar dapat segera ditindaklanjuti," tegas.

Kegiatan ini diharapkan dapat mempersempit ruang gerak kelompok yang berpotensi melakukan kejahatan dan menciptakan rasa aman bagi masyarakat Ciamis secara keseluruhan.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,